

# „Menschen im Gespräch“: Michaela Altendorfer

**Michaela Altendorfer, Präsidentin der Hilfsorganisation Herzkinder, spricht in der Radio Wien-Serie „Menschen im Gespräch“ über Kinder mit Herzfehlern und Herzerkrankungen und die Sorgen der oft von einer solchen Diagnose überforderten Eltern.**

## Sendungshinweis:

„Menschen im Gespräch“ mit Michaela Altendorfer, 5.5.2014, 19.10 Uhr

Mein Kind hat einen Herzfehler, es muss operiert werden und das oft mehrfach: Betroffene Eltern sind schockiert von dieser Diagnose, wissen nicht was sie tun sollen, wie sich ihr Leben verändern wird. Hier versuchen die „Herzkinder“ zu helfen, bieten Erfahrungen, Hilfe zur Selbsthilfe an. Auch Michaela Altendorfer hat ein Herzkind. Ihr Sohn Jakob ist heute 13 Jahre alt und lebt nach drei Operationen so halbwegs normal, aber der Weg dorthin war steinig und immer wieder war Michaela Altendorfer verzweifelt.



ORF/Herzkinder

Darüber reden, das sei eine der wichtigsten Sachen überhaupt, meint Michaela Altendorfer, das hat ihr auch am meisten geholfen, sagt sie im Gespräch und das ist auch das, was sie mit den „Herzkindern“ weitergeben will. Aber sie ist auch optimistisch: Der medizinische Fortschritt ist enorm, vieles ist heute einfacher als noch vor ein paar Jahren, auch wenn es noch viel zu tun gibt: So wäre eine Rehabilitationseinrichtung für Herzkinder in Österreich eine tolle Sache, bis jetzt gibt es dafür aber noch zu wenig Bewusstsein.

**Audio:** Menschen im Gespräch zum Nachhören

**Link:**

- [Herzkinder](#)